

*Le leader communiste français
demande la fin du blocus
américain contre Cuba*

Image not found or type unknown

Marseille, France, 10 avril (RHC) Le secrétaire national réélu du Parti communiste français (PCF), Fabien Roussel, a appelé aujourd'hui à la fin du blocus américain contre Cuba et a demandé le respect des résolutions de l'ONU appelant à sa fin.

S'exprimant lors de la clôture du 39e congrès de l'organisation, le forum qui l'a ratifié à son poste, le dirigeant a dénoncé le fait que l'île subit le blocus le plus long et le plus dur de l'histoire contemporaine, faisant référence à un siège économique, commercial et financier imposé par Washington qui est en place depuis plus de six décennies.

"Mais qu'est-ce qui peut justifier tant de haine et de mesures qui portent atteinte à la souveraineté de ce pays ?", a-t-il demandé au Palais du Pharo, où s'est tenue le congrès pendant quatre jours.

M. Roussel a rappelé le lancement, annoncé samedi dernier en présence de l'ambassadeur de Cuba, Otto Vaillant, d'une campagne du PCF visant la solidarité avec la nation antillaise et sa lutte contre le blocus et la portée extraterritoriale de la politique américaine.

L'initiative vise à impliquer les associations, les syndicats et les autorités dans la revendication de la fin du siège de l'île, et en même temps à promouvoir des accords et des actions dans les domaines de l'économie et de la coopération.

Dans cette campagne, nous exigerons du gouvernement français qu'il fasse tout pour respecter les résolutions adoptées par l'Assemblée générale des Nations unies, approuvées à la quasi-unanimité, en faveur de la fin de ce blocus insupportable, a-t-il déclaré sous les applaudissements.

Le secrétaire national des communistes a défendu le droit des pays d'Amérique latine à choisir leur propre voie de liberté et de justice sociale, en s'émancipant de la tutelle américaine.

"Vive Cuba libre", a souligné M. Roussel dans son discours, dans lequel il a remercié les membres de l'organisation pour la confiance qu'ils lui ont accordée pour la diriger.

Au nom de Cuba, de son gouvernement et de son peuple, Vaillant a salué la solidarité du PCF et sa campagne contre les agressions de Washington.

Merci aux communistes français pour leur soutien avéré à un peuple confronté au plus long des blocus, à une politique injuste, inhumaine, génocidaire et illégale des administrations successives, qui nous a privés de vie, de développement et de paix, a déclaré le diplomate samedi au Palais du Pharo. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319331-le-leader-communiste-francais-demande-la-fin-du-blocus-americain-contre-cuba>



Radio Habana Cuba